
  

 
 

Stadt Halle (Saale)        6. November 2014 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates  
Prüfauftrag aus der Sitzung am 29.10.2014 
Anfrage des Stadtrates Dr. Erwin Bartsch (Fraktion DIE LINKE) zum Sachstand der 
Instandsetzung des Spielplatzes „Drachennest“  
TOP mündliche Anfragen 
 
Fragestellung: 
Herr Dr. Bartsch verwies auf eine Antwort der Verwaltung zum Spielplatz Drachennest, in der 
zugesagt wurde, dass dieser im Oktober wieder geöffnet wird. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die damalige Antwort der Verwaltung zur schriftlichen Anfrage des Stadtrates Dr. Erwin 
Bartsch (DIE LINKE) vom 20.02.2014 Vorlagen-Nr. V/2014/12483 lautete: 
 
„Die Vorbereitung der notwendigen Instandsetzungsarbeiten, vor allem die korrekte 
Ermittlung der Reparaturkosten, beanspruchten einen zeitlichen Aufwand, der eine 
vorübergehende Sperrung unumgänglich machte. Momentan sind die erforderlichen 
Maßnahmen in Umsetzung. Aufgrund der Höhe der vorliegenden Kostenschätzung und der 
damit verbundenen Zeitschienen für die notwendigen Vergabeverfahren ist eine 
Wiederinbetriebnahme des Spielangebotes „Drachennest“ nicht vor Oktober 2014 möglich.“ 
 
Eine Information zum Sachstand der Instandsetzung des Spielplatzes „Drachennest“ ist 
planmäßig im Rahmen einer mündlichen Information der Stadtverwaltung zum Thema 
Instandsetzung von Spielplätzen im Jahr 2014, im Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten am 13.11.2014, vorgesehen. 
 
Die Zeitabläufe stellen sich nach derzeitigem Sachstand wie folgt dar: 
 
- März 2014 Prüfung gemeinsam mit der Zentralen Vergabestelle, ob durch eine 

Funktionalausschreibung unter Verzicht auf ein dezidiertes Leistungsverzeichnisses 
die Zeitschienen verkürzt werden können. Resultat: Es ist erfahrungsgemäß kein 
vergleichbares und wertbares Ergebnis bei einer solchen Funktionalausschreibung zu 
erwarten 

- April 2014 Beauftragung eines Sachverständigen. Durch krankheitsbedingten Ausfall 
des Sachverständigen (6 Wochen) wurden die benötigten Unterlagen erst im August 
2014 zur Verfügung gestellt. 

- Derzeit Erarbeitung eines detaillierten Leistungsverzeichnisses im Ergebnis der 
gutachterlichen Erkenntnisse  

- Ende November Start des Vergabeverfahrens 
- Ausführung der Sanierungsarbeiten nach derzeitigem Kenntnisstand März bis Mai 

2015 
 
Durch den erheblichen Aufwand im Vorfeld der eigentlichen Sanierungsarbeiten konnte die 
zeitliche Abfolge nicht komprimierter gestaltet werden. 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 


